

News Release

Communiqué

Department of
External
Affairs



Ministère des
Affaires
extérieures

N^o 182

Le 3 août 1989

L'HONORABLE JAKE ÉPP
MINISTRE DE L'ÉNERGIE, DES MINES ET DES RESSOURCES
ASSISTERA À LA CÉRÉMONIE D'ENTRÉE EN FONCTIONS DU
PRÉSIDENT DE LA RÉPUBLIQUE DE BOLIVIE
LE 6 AOÛT 1989

Le secrétaire d'État aux Affaires extérieures, le très honorable Joe Clark, a annoncé aujourd'hui que l'honorable Jake Epp, ministre de l'Énergie, des Mines et des Ressources, représentera le Canada à la cérémonie d'entrée en fonctions du nouveau président de la République de Bolivie, le 6 août 1989.

Au cours de son séjour en Bolivie, M. Epp aura l'occasion de s'entretenir avec le nouveau président et les membres de son cabinet.

- 30 -

Secretary of State
for
External Affairs

Secrétaire d'État
aux
Affaires extérieures

Canada